

## Damen Bezirksoberliga Gr. 2

TTC Mörfelden 1952 : TTC Heusenstamm  
Freitag, 23.09.2022, 20:00 Uhr

### Punkteteilung zwischen dem TTC Mörfelden 1952 und dem TTC Heusenstamm

Im Spiel der Damen Bezirksoberliga Gr. 2 traf der TTC Mörfelden 1952 am vergangenen Freitag im 1. Saisonspiel auf den TTC Heusenstamm. Die Gastspielerinnen entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 5:5 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 17:19 Sätzen. Das letzte Match des Tages gewann Helga Eisentraud, die durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführerinnen ging es los. Ohne Satzgewinn für Göbel / Kemmler verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Rebel / Bayer. Kurz mussten sie zittern, aber letztlich waren Perez-Perez / Eisentraud beim 11:9, 11:3, 10:12, 11:6 gegen Basch / Bel doch überlegen. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Auf dem falschen Fuß erwischte Katja Göbel ihre Gegnerin Martina Bayer beim eher eindeutigen 3:0-Gewinn. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Mirelki Perez-Perez über die 1:3-Niederlage gegen Olivia Rebel hinweggetröstet werden musste. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Anke Kemmler eine Niederlage in vier Sätzen gegen Katrin Bel kassierte. Keinen Punkt beisteuern konnte Helga Eisentraud im Match gegen Bärbel Basch, das 0:3 verloren ging. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen des TTC Mörfelden 1952 und TTC Heusenstamm. Katja Göbel hatte im Anschluss gegen Olivia Rebel beim 2:11, 2:11, 7:11 wenig auszurichten. Da war final wirklich nichts zu holen. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Mirelki Perez-Perez die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Anke Kemmler holte mit einem 12:10, 6:11, 11:7, 11:4 gegen Bärbel Basch einen Punkt für ihr Team. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Helga Eisentraud kam mit der Spielweise von Katrin Bel am Tisch gut zu Recht und musste im Gesamten nur einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Nach diesem Unentschieden des TTC Mörfelden 1952 geht es nun im nächsten Spiel am 28.09.2022 gegen den TSV 1909 Langstadt V, während der TTC Heusenstamm am 07.10.2022 gegen den SC 1995 Klein-Krotzenburg antritt.

#### Statistik:

##### TTC Mörfelden 1952

Doppel: Göbel / Kemmler 0:1, Perez-Perez / Eisentraud 1:0

Einzel: K. Göbel 1:1, M. Perez-Perez 1:1, A. Kemmler 1:1, H. Eisentraud 1:1

##### TTC Heusenstamm

Doppel: Rebel / Bayer 1:0, Basch / Bel 0:1

Einzel: O. Rebel 2:0, M. Bayer 0:2, B. Basch 1:1, K. Bel 1:1